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【３名７件】        〔平成２８年１２月１３日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

１２月２０日 

（火曜日） 

１ 

田中 裕之 議員 

(質問時間30分) 

質問受付： 

平成28年12月12日 

午前９時４５分 

１．大成４区会館前交差点での事故対応につい 

 て 

２．旧大成小学校体育館の今後は 
１ 

２ 

上地 史隆 議員 

(質問時間30分) 

質問受付： 

平成28年12月12日 

午前１０時２０分 

１．不妊治療について 

２．鉄路の存続について 
２ 

３ 

齋藤 宏司 議員 

(質問時間30分) 

質問受付： 

平 成 28年 12月 13日 

午後３時２５分 

１．高齢ドライバーの運転免許自主返納につい

て 

２.町内の廃屋対策について 

３.１８歳選挙権について 

３ 

 

※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 

※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いし

ます。 

※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 

 

 



 1 

 

◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 田 中 裕 之  議員】    Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．大成４区会館前交

差点での事故対応に

ついて 

 

 

 

 

大成４区会館前の事故多発交差点での事故対策について

伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

２．旧大成小学校体育

館の今後は 

旧大成小学校の体育館の今後の取り扱いについての考え

を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 上 地 史 隆  議員】    Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨  質問相手 

１．不妊治療について ① 不妊治療の町の現状について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 現在の助成額で高額な治療費に対応出来ているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

２.鉄路の存続について 現在、ＪＲとどのような協議をしているのか、また、沿

線自治体としてはどのような考えを持っているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ７番 齋 藤 宏 司  議員】    Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．高齢ドライバーの運

転免許自主返納につ

いて 

 高齢ドライバーによる交通事故が社会問題化しています

が、高齢化等による運転能力や判断能力の低下が交通事故

発生の要因になっていると言われています。美幌町では、

６５歳以上の方を対象に２万円を上限とするバス回数券や

タクシー利用券を助成する「高齢者等運転免許自主返納支

援事業」に取り組まれています。 

 高齢ドライバーの心情に配慮しつつ、自らあるいは家族

の方が交通事故を起こす前に運転免許証の返納を決断でき

るような環境づくり、きっかけづくりが必要ではないかと

考えますが、返納支援の制度化について伺います。 

 

町 長 

 

 

２.町内の廃屋対策につ

いて 

 「空家等対策の推進に関する特別措置法」が平成２７年

５月から完全施行となっていますが、その法律では空き家

対策についてさまざまな内容が定められています。 

 個人資産である住宅等を勝手に触ることが難しい中、一

方で老朽化がどんどん進むことによる美観上の環境、倒壊

や飛散等による近隣住宅などへの影響が大きいと考えます

が、町内の廃屋の現状と今後の対策等について伺います。 

 

 

 

町 長 

３.１８歳選挙権につい

て 

選挙権の年齢が７０年ぶりに改正され、従来の２０歳以

上から１８歳以上に引き下げた「改正公職選挙法」が平成

２７年６月から施行となり、夏の参議院議員選挙から対象

となりましたが、本町の選挙結果の分析、今後の課題等に

ついて伺います。 

 

 

 

 

 

 

選挙管理委

員会委員長 

 


